

## Das Austauschprogramm TTT sucht Gastfamilien für Juni 2025

Wir, das Projektteam des Austauschprogramms „[Tricontinental Teacher Training](#)“ (TTT) der Universität Hamburg (Fakultät für Erziehungswissenschaft), suchen Familien und Kolleg:innen, die Lust haben, internationale Lehramtsstudierende für vier Wochen bei sich zu Hause aufzunehmen! Das Austauschprogramm hat bereits langjährige Tradition und wir können auf durchweg spannende und positive Erfahrungen bei der Unterbringung zurückblicken.

Für den Austausch des „[Tricontinental Teacher Training](#)“ (TTT) können Sie vom **31.05. - 28.06.2025** Studierende der University of Education Winneba (Ghana), der University of North Carolina at Chapel Hill (USA) oder der Universidad de la Ciudad de Buenos Aires (Argentinien) aufnehmen. Die englische Sprache ist die primäre Kommunikationsform für alle ankommenden Austauschschüler:innen. Die Studierenden machen vormittags ein Schulpraktikum (an verschiedenen bilingualen Schulen in Hamburg – von Eppendorf, über Farmsen bis Bergedorf). Nachmittags sowie an ausgewählten Wochenendtagen finden Veranstaltungen und Exkursionen für die Studierenden statt. Es wird aber auch freie Zeitfenster geben, um mit Ihren Gästen Ausflüge zu machen. Bei Welcome- und Farewell-Party sind Sie und ihre Familie natürlich herzlich eingeladen, dabei zu sein. Außerdem wird es im Frühjahr 2025 einen Info-Abend geben, bei dem Sie Informationen bekommen, sich kennenlernen und vernetzen können. Sollten sie bereits Reisepläne übers Wochenende in diesem Zeitraum haben, kommunizieren Sie dies rechtzeitig mit uns und wir finden eine Lösung (das wäre kein Ausschlusskriterium).

Die Studierenden müssen nicht notwendigerweise in Schul- oder Uninähe untergebracht sein. Eine gute ÖPNV-Verbindung wäre allerdings in jedem Falle hilfreich. Es wird eine Aufwandsentschädigung für Lebensmittel und Nebenkosten gezahlt. Die Studierenden erhalten zudem von uns ein HVV-Ticket. I.d.R. bekommen Sie einen Gast – wenn Sie Kapazität haben, dürfen Sie aber auch gern zwei Gäste aufnehmen.

Weitere Informationen zu den Projekten finden Sie auf unseren [Websites](#). Reiseerfahrungen der TTT-Studierenden aus USA und Ghana gibt es im TTT-Blog auf unserer Projektwebsite – sowie den Link zu einem [8-minütigen Video für einen Eindruck über das gesamte TTT-Austauschprojekt](#) (Links s.u.).

Wir bedanken uns schon jetzt für Ihr Interesse und die Bereitschaft, Gäste aufzunehmen und freuen uns auf Ihre Nachricht. Bitte melden Sie sich bei Interesse unter [inter.ew@uni-hamburg.de](mailto:inter.ew@uni-hamburg.de) zurück, wenn Sie sich vorstellen können, einen Gast aufzunehmen (für Detailabsprachen haben wir auch im Nachgang noch Zeit). Selbstverständlich stehen wir jederzeit für Ihre Fragen und Bedenken zur Verfügung.

Dieser Aufruf darf auch gern an Ihre Freund:innen und Bekannte weitergeleitet werden!

- TTT website (German): [Tricontinental Teacher Training](#)
- TTT website (English): [Tricontinental Teacher Training](#)
- TTT Film/documentary (8 mins): [Tricontinental Teacher Training - Anja Wilken - Universität Hamburg - Lecture2Go](#)

Danke und herzliche Grüße,

Das TTT-Projektteam

## The TTT exchange program is looking for host families for June 2025

We, the project team of the "[Tricontinental Teacher Training](#)" (TTT) exchange programme at the University of Hamburg (Faculty of Education), are looking for families and colleagues who would like to host international student teachers in their homes for four weeks! The exchange programme already has a long tradition and we can look back on consistently exciting and positive experiences with accommodation.

For the "[Tricontinental Teacher Training](#)" (TTT) exchange programme, you can host students from the University of Education Winneba (Ghana), the University of North Carolina at Chapel Hill (USA) or the Universidad de la Ciudad de Buenos Aires (Argentina) **from 31 May - 28 June 2025**. English is the primary form of communication for all incoming exchange students. In the mornings, the students do a school internship (at various bilingual schools in Hamburg - from Eppendorf to Farmsen to Bergedorf). In the afternoons and on selected weekend days, events and excursions are organised for the students. However, there will also be free time slots to go on excursions with your guests. You and your family are of course cordially invited to attend the welcome and farewell parties. There will also be an information evening in spring 2025 where you can get information, get to know each other and network. If you already have travel plans for the weekend during this period, please let us know in good time and we will find a solution (this would not be an exclusion criterion).

The students do not necessarily have to be accommodated close to the school or university. However, a good public transport connection would be helpful in any case. An expense allowance is paid for food and incidental costs. Students also receive an HVV ticket from us. As a rule, you will receive one guest - but if you have capacity, you are also welcome to host two guests.

Further information on the projects can be found on our websites. Travel experiences of TTT students from the USA and Ghana can be found in the TTT blog on our project website - as well as the link to an [8-minute video for an impression of the entire TTT exchange project](#) (see links below).

We thank you in advance for your interest and willingness to host guests and look forward to hearing from you. If you are interested, please contact us at [inter.ew@uni-hamburg.de](mailto:inter.ew@uni-hamburg.de) if you can imagine hosting a guest (we will still have time to discuss details afterwards). Of course, we are always available to answer your questions and concerns.

You are also welcome to forward this appeal to your friends and acquaintances!

- TTT website (German): [Tricontinental Teacher Training](#)
- TTT website (English): [Tricontinental Teacher Training](#)
- TTT Film/documentary (8 mins): [Tricontinental Teacher Training - Anja Wilken - Universität Hamburg - Lecture2Go](#)

Thank you and kind regards,

The TTT Project Team